

Le Président de l'Assemblée Nationale de Cuba convoque la session d'hiver



La Havane, 1er déc. (RHC).- Le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba, Esteban Lazo, a convoqué la session d'hiver du Parlement, le 21 décembre prochain.

La députation est convoquée au Palais des Congrès de La Havane pour débattre d'importantes questions liées à l'économie et à la vie sociale de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/149083-le-president-de-lassemblee-nationale-de-cuba-convoque-la-session-dhiver>



Radio Habana Cuba